

Let's 5!

7月

令和6年度
第5学年便り

一学期のまとめ

6月は田植え・PTA 廃品回収・プレ訓蒙館祭など、大変お世話になりました。様々な行事があり、5年生にとっては大忙しの一か月となりました。

さて、いよいよあと3週間で1学期も終わりです。学習のまとめや行動の反省をしっかりと行い、2学期に生かすことができるようにしていきたいと考えています。

2学期には子どもたちの楽しみにしている「宿泊学習」があります。当日に向けて『自分のことは自分でできる』よう、ご家庭でもあらためて様子を見てもらえると助かります。今月も保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

♪ お知らせとお願い ♪

☆7/11（木）～18（木）個人面談について

お子さんのよりよい成長のために、今年度も全ての方と個人面談をさせていただきます。1学期の様子やご家庭での様子を話し合いながら、学校と家庭で一緒になって子どもたちを見ていけたらと考えています。ご協力よろしくお願いいたします。

☆夏休み中の過ごし方について

夏休みの過ごし方について各ご家庭で話し合い、良い夏休みにしていけるようご理解・ご協力をお願いします。夏休み前には、さらに詳しいお知らせをお配りします。

- ・ゲームや動画視聴の時間を話し合って決める。(週に一度は、ゲームや動画視聴をやらない日をつくってみませんか。)
- ・自転車の乗れる範囲(高学年は『「町内の安全な所」(但し、国道4号線は走行しない。)]です。)
- ・金銭の使い方に気を配る。子ども同士でのお金の貸し借り、おごる・おごられる、また、カードや玩具の受け渡しもさせない。

プレ訓蒙祭：お囃子体験・レゴ作り

